

Antrag Nr. 25-O-20-0029

CDU

Betreff:

Einsatz Enforcement-Trailer in der Straße Am Hainpark jetzt (CDU)

Antragstext:

Das Amt für Straßenverkehr und Stadtpolizei hat der Ortsverwaltung am 2.4.2025 mitgeteilt, dass man die Überschreitung der zulässigen Geschwindigkeit in der Straße Am Hainpark als signifikant (mehr als normal) einschätzt. Man habe sich daher von der Genehmigungsbehörde des Landes für beide Fahrtrichtungen einen Messort für den neu angeschafften Enforcementtrailer genehmigen lassen. Sobald der erste Trailer in Betrieb genommen würde, soll dieser auch in diesem Bereich eingesetzt werden.

Dem Wiesbadener Kurier vom 11.6.2025 war im Artikel „Neuer Mobiler Blitzer im Einsatz“ zu entnehmen, dass der Mobile Trailer mittlerweile in Betrieb genommen wurde, aber zunächst am vielbefahrenen Gustav-Stresemann-Ring zum Einsatz komme.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat daher zeitnah einen ersten Einsatz des Enforcement Trailers in der Straße „Am Hainpark“ anzuordnen.

Begründung:

Von den Anwohnern wird immer wieder auf höhere Geschwindigkeiten hingewiesen. Dies bestätigen die Messungen mit der Geschwindigkeitsmessanlage des Ortsbeirates und auch die oben aufgeführte Stellungnahme des Amtes für Straßenverkehr und Stadtpolizei.

Wiesbaden, 16.06.2025